



LOS PROBLEMAS FINANCIEROS AFECTAN A LA ESCUELA.

# Tras 107 años anuncian cierre de Escuela San Luis en cerro Alegre

Una preocupación generalizada por el futuro formativo de sus hijos han expresado durante los últimos días padres y apoderados de la Escuela Particular N°20 San Luis, ubicada en cerro Alegre de Valparaíso, luego de haberse informado del inminente cierre de la institución. Esto como consecuencia de una baja en las matrículas

en los últimos años, lo que ha traído consigo problemas financieros.

Vecinos, apoderados y exapoderados del establecimiento han comenzado a organizarse a través de las redes sociales para intentar revertir el cierre pidiendo apoyo a autoridades locales, regionales y ligadas a la educación. Con esta decisión queda-

rían a la deriva más de cuarenta trabajadores y cerca de 148 estudiantes sin su escuela.

Alejandra Arévalo, presidenta del Colegio de Profesores Comunal Valparaíso, junto con lamentar el cierre, enfatizó que este deja en evidencia el fracaso ante un "sistema de financiamiento obsoleto", que fue uno de los 6 pun-

tos del petitorio presentado al ministro y en el cual no existió avance, dijo.

"Es altamente preocupante la pérdida de 42 plazas de trabajo y el impacto económico al interior de sus familias, por lo tanto, solicitaremos a la alcaldesa Camila Nieto concretar prontamente una reunión para abordar este y otros temas", finalizó. 🌹